
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE
Terça-feira, 22 de outubro de 2024

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 05

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 
05.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
0831/2024  Art. 57 parágrafo 4° da  Lei 
8666/93).
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e TORDO SONORIZAÇÕES 
LTDA-ME
OBJETO:Prorrogação da prestação de 
locação de montagem e desmontagem 
de som e iluminação para atender de-
mandas provenientes dos eventos  da 
Câmara Municipal de Petrópolis. 
PRAZO: 11/10/2024 à 10/02/2025
VALOR: R$63.000,00 (sessenta e três mil 
reais).
DATA: 10/10/2024

ATA DA 19ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos dezessete dias do mês de setembro 
do ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte minutos, o Verea-
dor Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou o 
Primeiro Secretário, o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse a leitura das 
atas anteriores e do expediente. Realiza-
da a leitura da atas anteriores, estas res-
taram aprovadas. EXPEDIENTE: GP Di-
versos nº: 552/2024 (CMP 3410/2024); 
GP Diversos nº: 555/2024 (CMP 
3414/2024); GP Diversos nº: 556/2024 
(CMP 3415/2024); GP Diversos nº: 
561/2024 (CMP 3426/2024); GP Diversos 
nº: 560/2024 (CMP 3427/2024); GP Di-
versos nº: 559/2024 (CMP 3428/2024); 
GP Veto nº: 557/2024 (CMP 3416/2024); 
Requerimento nº: 3425/2024 da Vereado-
ra Júlia Casamasso; Indicações nº: 1023, 
1040, 2985, 3411, 3412, 3417, 3421 e 
3424/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Dr. Mauro Peralta soli-
citou à inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou a 
ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
519/2024 (CMP 3227/2024). O Veto foi 
rejeitado com 11 votos. Registre-se que o 
Vereador Gil Magno votou a favor da ma-
nutenção do Veto. Registre-se a ausência 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 516/2024 (CMP 
3229/2024). O Veto foi rejeitado com 13 
votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno votou a favor da manutenção do 
Veto. Registre-se a ausência do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o GP Veto nº: 514/2024 
(CMP 3231/2024). O Veto foi rejeitado 
com 11 votos. Registre-se que o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta votou a favor da 
manutenção do Veto. Registre-se a au-
sência do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação única o Projeto de Lei nº: 4797/2023 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Gil Magno 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em 1ª discussão e votação única o Proje-
to de Lei nº: 0446/2023 do Vereador Fred 
Procópio. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Octavio Sampaio do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
515/2024 (CMP 3230/2024). O Veto foi 
mantido com 08 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Gil Magno, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
3909/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor. A Indicação foi aprovada com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Gil Magno e do Vereador Marcelo Chitão. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 3298, 3389 e 3390/2024 
do Vereador Domingos Protetor; 3320, 
3321 e 3370/2024 do Vereador Fred Pro-
cópio; 3383/2024 do Vereador Dudu; 
3386, 3387 e 3388/2024 do Vereador Ju-
nior Paixão; 3397/2024 do Vereador Hin-
go Hammes; 3399/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 15 votos. Terminada 
a ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse ao Presidente do 
Partido PL, Vereador Otávio Sampaio, 
que está dando um péssimo exemplo 
para todos os candidatos de sua chapa. 
Falou que ele faltou com a verdade pois 
postou vídeo antigo com Bolsonaro, onde 
ele fala que único candidato do Presiden-
te Bolsonaro seria o Vereador Otávio 
Sampaio. Ressaltou que está indignado 
com o Presidente do PL, que deveria dar 
exemplo e não deu. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) FRED PROCÓPIO, DO MDB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Registrou nesta 
Casa Legislativa o descaso do Governo 
com os profissionais que trabalham na 
administração pública direta, em especial 
hoje fala em nome dos RPAs da Educa-
ção e da Saúde. disse que já chegou de-
nuncia de salário atrasado de novo, de 
problemas na merenda, de atraso de re-
passe das conveniadas. Falou que não 
entende como o Governo consegue man-
ter em dia o pagamento de grandes em-
presas e não consegue pagar o salário do 
trabalhador. Exemplificou que o contrato 
do lixo está pago em dia religiosamente, 
o contrato do asfalto está pago, porém a 
merenda escolar, e o convênio com cre-
che escola não são pagos. Informou que 
até os estagiários que recebem ajuda de 
custo, pois o salário deles é pequeno 
para que eles possam trabalhar na admi-
nistração e ajudar suas famílias a custear 
seus estudos, o Governo também fez o 
favor de não pagar. Falou que pediu a pa-
lavra no Plenário hoje para registrar sua 
indignação e preocupação com o rumo 
que cidade está tomando, pois já está no 
meio do mês de setembro e já esta as-
sim. Falou que passar as eleições nós 
teremos um cenário calamitoso a enfren-
tar enquanto esse governo perdurar. Pe-
diu a todos os Vereadores que ajudem a 
relatar as denúncias, as reclamações 
com o repasse das conveniadas, a me-
renda escolar e aos RPAs e estagiários 
que trabalham na prefeitura. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-

res. Disse que gostaria que o Governo 
Municipal fosse tolerante, humilde e não 
fizesse a maldade com aos funcionários 
públicos que não terão aumento esse 
ano, já tinham o ICMS gigantesco, que a 
cidade estava milionária, poderiam pelo 
menos dar um reajuste da inflação. Falou 
que não pagarem em dia os funcionários 
e não pagarem o Joaozinho do cavaco é 
um verdadeiro absurdo. Informou que viu 
um outro absurdo nas páginas da Tribuna 
de Petrópolis, no Partisan, dizendo que 
os Vereadores não falam do lixo, porém 
falamos todos os dias pelo menos os que 
estão aqui, mas como o jornal não acom-
panha a sessão acabam falando besteira. 
Convidou a Dona Stella para ir ver a ses-
são e fazer um lanchinho e ficar mais es-
perta e ver que reclamamos do lixo, da 
Educação, da Saúde todos os dias. Res-
saltou que infelizmente o Vereador não 
tem a caneta para resolver, porque se ti-
vesse a caneta com certeza já teria resol-
vido. Disse que entraram no Ministério 
Público, pois quer saber quem colocou as 
faixas. Falou que quer saber a resposta 
do Secretário Elias Montes, do mundo de 
pedidos que juntamente com o Vereador 
Domingos Protetor foi feito e não respon-
didos, pois a Ata já foi para ele, mas sem 
resposta até agora. Informou que todos 
os dias tem reclamações de demissão 
dos funcionários da Prefeitura. Falou que 
semana passada mesmo um grande psi-
quiatra, o Dr. Jaime lá do CAPS, pediu 
demissão e agora temos doentes espe-
rando até cinco meses para ter uma con-
sulta psiquiátrica. Ressaltou que se for-
mos no pronto socorro, se verifica que no 
leito de sete dias tem doentes há trinta, 
quarenta e cinquenta dias. Disse que é 
necessário a reclamação sim, e faz juntos 
ao Ministério Público, tendo sempre es-
perança. Falou que vai entrar na justiça 
novamente contra a Comissão de Finan-
ças para que as contas dos ex-Prefeitos 
sejam votadas, pois o mérito foi negado 
sob alegação de uma decisão intracorpos 
dentro da Câmara. Falou que espera que 
o Ministério Público tome providências, 
pois tem lixo em tudo quanto que é lugar. 
Disse que no último domingo esteve no 
Moinho Preto e tinha lixo para todos os 
lados, e no local reclamaram muito do 
Posto de Saúde e que o próximo Prefeito 
tem que resolver o problema dos médicos 
nas comunidades pois não adianta ter um 
médico que ficará pelo Mais Médicos até 
dois anos e que não tem nenhum vínculo 
com a comunidade só porque a Prefeitura 
não os paga. Ressaltou que se o médico 
não gosta de pessoas não podem ser 
médicos. Informou que temos inúmeros 
problemas de atendimento, por exemplo 
com a marcação virtual que leva muito 
tempo para a consulta acontecer. Disse 
que em uma situação como Petrópolis, 
metade das marcações precisa ser pre-
sencial, pois ainda não estamos nesse 
ponto pois não se tem integração, pron-
tuário único, não tem prontuário eletrôni-
co, isso não funciona. Falou que não se 
tem chefia nos postos de saúde, mas se 
quiserem pode ensinar pois já foi chefe 
de posto de saúde e não é tão difícil de 
fazer. Agradeceu ao pessoal da Escola 
Fábrica do Saber que o convidaram para 
um almoço no Restaurante O Tempera-
do. Informou que existem lugares na ci-
dade que estão a pelo menos seis dias 
sem água. Falou que estamos vivendo 
uma estiagem, mas se pagamos a conta 
temos que ter direito, então e empresa 
deveria colocar caminhões pipas. Infor-
mou que a Águas do Imperador que co-
bra um preço exorbitante, e por isso tem 
que fazer uma reunião na Câmara e ver 
como pode se mudar esse contrato. Fa-
lou que os rios da cidade, por causa da 
estiagem estão com cheiro ruim, então 
cadê a limpeza dos rios e as estações de 
esgoto. Ressaltou eu pagamos esgoto 
onde não tem, água e luz onde não tem, 
incluindo empregos na cidade. Falou que 
vai persistir, pois o preço da perfeição é a 
eterna repetição, então vamos repetir a 
frase votem melhor e tirem o Bomtempo 
da nossa cidade. Agradeceu e despediu-
-se. 4) JÚLIA CASAMASSO, DO PSOL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou de 
sua insatisfação com o a falta de paga-
mento dos funcionários da Educação, 
isso é um absurdo ainda mais para quem 
diz que defende a educação. Perguntou 
como que se defende a educação se o 
pagamento dos funcionários que susten-
tam a educação no Município não está 
sendo realizados. Informou que nunca foi 
realizado o pagamento dos contratados 
da educação em dia. Falou que os RPAs 
que já são uma categoria completamente 
precarizada pois não recebe décimo ter-
ceiro, nem férias, não tem feriados e nem 
horas planejadas. Disse que educação 
de verdade se faz com servidor publico 
qualificado e valorizado, é um absurdo o 
que está acontecendo com a educação 
de Petrópolis. Ressaltou eu tem um teto 
nacional para o uso da verba do FUNDEB 
de setenta porcento o mínimo e Petrópo-
lis não alcança esse mínimo pois sempre 
fica faltando uma porcentagem para al-
cançar o mínimo. Disse que saiu uma vi-
tória parcial pois foi informado que o pa-
gamento já foi encaminhado as escolas, 
mas ate chegar na conta dos funcionários 
vai levar mais dois dias. Falou que oficia-
ram hoje a prefeitura para que o paga-
mento seja realizado imediatamente e 
além do pagamento ser realizado é ne-
cessário um plano para os próximos me-
ses para que os profissionais recebem 
em dia. Disse que seguimos na luta pois 
não podemos deixar as crianças sem me-
renda nas escolas e centros de educação 
infantil, fora a fila com mais de mil e qui-
nhentas crianças que ainda esperam 
vaga nos centros de educação infantil. 
Falou que é inacreditável esse descaso 
com a educação municipal, pois ela é a 
base e precisamos garantir que toda ca-
tegoria seja valorizada. Disse que preci-
samos garantir a qualificação e tempo de 
trabalho nos salários dos professores, 
pois é um absurdo o professor estar den-
tro de sala de aula, garantindo a educa-
ção no nosso Município e não estão rece-
bendo os salários dignos, fora os contra-
tados que não estão recebendo ainda. 
Deixou sua indignação e cobrança, pois 
estão fiscalizando e cobrando cotidiana-
mente a Prefeitura de Petrópolis. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta assumiu a 
Presidência. 5) DOMINGOS PROTE-
TOR, DO PP – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que hoje foi feito um protesto de 
RPA na porta da Secretaria de Educação, 
pois não tem merenda e nem salário nas 
escolas. Falou que não temos coletas de 
lixo e filas imensas na saúde para atendi-
mentos e pessoas morrendo. Disse que o 
que está acontecendo na cidade é uma 
situação esdrúxula. pois nunca viu uma 
cidade tão largada, abandonada e jogada 
as traças. Exclamou para que o Partisan 
acompanhe as sessões, pois o Vereador 
não tem a caneta e sim a palavra, e todos 
estão sempre cobrando. Informou que na 
questão do transporte público, foi coloca-
do uma colcha de retalho pois a Turb fu-
turamente será a nova Petro Ita, pois 

ônibus estão quebrando direto, faltando 
horário para quem atende na área do 
Quitandinha. Disse que a Cidade Real 
está atrasando os horários porque está 
fazendo horário em outras localidades 
prejudicando os moradores. Ressaltou 
que tudo isso é culpa do senhor Rubens 
Bomtempo, e isso não é politicagem pois 
há anos está sendo reclamado isso. Res-
saltou que viu a entrevista do Prefeito no 
RJ Tv e falou que está tudo bem, mas o 
Prefeito deve estar vivendo na Matrix pois 
a realidade da cidade é outra, pois esta 
coberta de lixo, o povo sofre nas UPAS, 
sofre dentro dos ônibus e nas filas do 
transporte público e o povo de Petrópolis 
sofre. Mandou o Prefeito colocar a mão 
na consciência e pagar os RPAs, pois es-
sas pessoas tem família. Falou que on-
tem foi fiscalizar a Águas do Imperador, 
pois o povo está cobrando, e procurou o 
Presidente da Águas do Imperador e o 
mesmo não quis atender por estar em 
reunião. Perguntou que se não pode 
atender o Vereador, vai atender a popula-
ção. Falou que é uma covardia o que está 
sendo feito com a população. Disse que o 
Presidente da Águas do Imperador deve 
ter as costas quentes, pois não é possí-
vel. Perguntou porque não houve um pla-
no de contingencia se sabia que teria es-
tiagem, porque não está sendo plano de 
emergência com carros pipa. Falou que 
essa empresa é uma vergonha pois na 
hora de chegar a conta e cobrar a popula-
ção sabe cobrar. Disse que o Presidente 
da Águas do Imperador precisa vestir as 
sandálias da humildade e dar satisfação 
ao povo pois o povo merece. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
sete horas e quarenta e nove minutos 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em dezoito de 
setembro de dois mil e vinte e quatro, ás 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 20ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos dezoito dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ve-
rificado o quórum e havendo número le-
gal, ás  quatorze horas e trinta minutos, o 
Senhor Presidente o Vereador Júnior Co-
ruja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretário 
o Vereador Domingos Protetor que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Requerimento de Informação nº: 3430 e 
3431/2024 do Vereador Octavio Sampaio; 
Indicações nº: 3429, 3433 e 3434/2024. 
Terminada a leitura do Expediente o Ve-
reador Domingos Protetor solicitou à in-
versão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou a ORDEM 
DO DIA: Registre-se que a sessão foi 
suspensa às quatorze horas e cinquenta 
e cinco minutos por cinco minutos. Re-
gistre-se que a sessão foi retomada as 
quinze horas.  Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 0245/2023 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Domingos Protetor e do Vereador Hingo 
Hammes. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Gil Magno. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 3353, 
3524 e 3525/2023 do Vereador Fred 
Procópio3392 e 3402/2024 do Vereador 
Domingos Protetor; 3406/2024 da Verea-
dora Gilda Beatriz; 3409/2024 do Verea-
dor Marcelo Chitão. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
quinze horas e quatro minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em seguida. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 21ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos dezoito dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quinze horas e cinco minutos, o Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou o Primeiro Secretário o 
Vereador Dr. Mauro Peralta que realizas-
se a leitura do expediente. EXPEDIEN-
TE: GP Diversos nº: 563/2024 (CMP 
3432/2024). Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Domingos Protetor so-
licitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Colocado em 2º dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5377/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Hingo Hammes. 
Colocado em 2º discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 9871/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Hingo Hammes. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 4152/2023 do Vereador 
Domingos Protetor. A Indicação foi apro-
vada com 09 votos. Registre-se que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta votou contra 
a Indicação. Registre-se que o Vereador 
Marcelo Lessa absteve-se do voto. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Fred Procópio e do Vereador Gil 
Magno. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protetor assumiu a Presidência. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 3400 e 3401/2024 do 
Vereador Domingos Protetor e 3871, 
3872 e 3873/2023 do Vereador Fred Pro-
cópio. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 15 votos. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Compartilhou suas ex-
periências e crenças pessoais. Enfatizou 
a importância de colocar Deus no co-
mando da vida de alguém e como Ele 
fará as coisas acontecerem naturalmen-

te. Refletiu sobre suas lutas passadas e 
expressa gratidão pela misericórdia de 
Deus. Incentivou o respeito aos pais, 
cônjuge e outros, bem como a oração 
pelo bem-estar deles. Ressaltou a impor-
tância de ser um verdadeiro líder que 
coloca os outros antes de si mesmo e dá 
exemplos de indivíduos que fizeram a di-
ferença em sua vida, dentre os citado foi 
o Vereador Hingo Hammes. Falou sobre 
seus esforços para corrigir erros e me-
lhorar a si mesmo. Mencionou ser inves-
tigado por ter um funcionário fantasma, 
mas conseguiu esclarecer a questão 
sendo verdadeiro e não escondeu nada 
ao Ministério Público. Compartilhou sua 
capacidade de ler as pessoas e discernir 
a veracidade delas. Falou sobre suas ex-
periências passadas, incluindo adminis-
trar uma loja na Rua Teresa e ter habili-
dades intuitivas. Reconheceu os desa-
fios de ser um vereador e garante ao pú-
blico que não causará problemas. cultu-
rais. Agradeceu e despediu se. 2) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PMN – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
ontem esteve presente nos quarenta e 
um anos da Academia de Poesia de Pe-
trópolis, Casa Raul de Leoni e elogiou a 
Mestre de Cerimonias da Academia, 
Shirley Vilhena, pelo show na apresenta-
ção da história da Academia, também 
elogiou a Banda do Batalhão e seu Vice 
Comandante, os Acadêmicos declaman-
do poesias de suas autorias, Cide Morei-
ra apresentou uma poesia e foi uma festa 
muito bonita, mostrando que Petrópolis 
tem que voltar a ser a Capital Cultural do 
País. Levantou preocupações sobre sa-
lários de professores que não estão rece-
bendo da Secretaria de Cultura, como 
por exemplo o Projeto do Joaozinho do 
Cavaco desde o mês de agosto não foi 
feito o devido pagamento. Expressou sua 
preocupação com a falta de transparên-
cia em relação às contas dos ex-Prefei-
tos, incluindo Bernardo Rossi, Rubens 
Bomtempo e o Prefeito Interino Hingo 
Hammes. Questionou por que a Comis-
são de Finanças não forneceu essas 
contas para revisão. Falou que quando 
que quando estava voltando do evento 
da Academia de Poesia, viu lixo por to-
dos os lados. Criticou o aumento no cus-
to do descarte de resíduos de cinquenta 
e sete reais para cento e setenta reais 
por tonelada e a piora na apresentação 
da questão dos resíduos. Prometeu votar 
contra as políticas de gastos da atual ad-
ministração e defendeu medidas preven-
tivas, como programas de vacinação e 
engajamento da comunidade, para abor-
dar questões de saúde. Sugeriu reduzir o 
número entrada e investir em programas 
de medicina de família com supervisão 
real e negociar contratos mais acessíveis 
para unidades de saúde existentes em 
vez de construir novas. Falou que se já 
temos um Projeto feito pela Universidade 
do Estado do Rio de Janeiro com a parti-
cipação da Dra. Vanessa Katz e da Dra. 
Vanessa Seguezzi, Ministério Público 
Estadual e Federal, que mostrou a ne-
cessidade urgente dessa diminuição das 
portas de entrada. Disse que não tem 
sentido fazer um hospital de ortopedia na 
antiga Casa Providencia se o custo des-
se hospital será muito mais caro do que 
pagar a dívida que deve ao Hospital San-
ta Teresa de nove milhões de reais. Res-
saltou que é muito melhor pagar essa 
dívida e negociar um pacote mais barato, 
que construir outro elefante branco para 
gastar mais e mais dinheiro e colocar 
cargo de comissão. Disse que participou 
de uma audiência pública com o Dr. Jor-
ge na quarta vara civil de tentativa ami-
gável, de cobrança da dívida da Prefeitu-
ra. Informou que o CEO do Hospital San-
ta Teresa, Sr. Carnevale, mostrou que 
tudo o que é comprado Hospital de Santa 
Teresa, que oferece atendimento de alta 
qualidade a um custo menor do que o 
Hospital Alcides Carneiro, e por isso 
deve ser priorizado para investimentos. 
Falou que a Indicação do Vereador Do-
mingos Protetor serve para levantar esse 
problema na cidade, porque o próximo 
Prefeito só vai conseguir resolver isso se 
ele atacar no primeiro ano, porque de-
pois ele não consegue. Disse que quan-
do se abre um posto de cima do morro 
mesmo sendo no lugar errado pois deve-
ria ser na parte mais baixa, depois não 
consegue fechar porque tudo o que se 
abre na área da saúde não se consegue 
fechar. Ressaltou que temos que ser 
gestor pois se não desperdiçamos nos-
sos bens então porque vamos desperdi-
çar a bem pública. Falou que votou con-
tra o Projeto das lavanderias públicas 
pois não tem dinheiro para comprar re-
médio e pagar nada e vai gastar em la-
vanderias públicas. Disse que é mais fá-
cil dar um voucher na lavanderia particu-
lar que vai ficar um quinto do valor. Falou 
que o Governo de São Paulo zerou a fila 
de creches comprando serviços na rede 
particular. Falou que horário integral na 
escola é obrigação do Município, é or-
dem Federal. Ressaltou eu o dia que ti-
ver horário integral na escola, em duas 
gerações a gente muda o País como a 
Coreia do Sul mudou. Falou que o INSS 
é igual para todo o Brasil, mas nas esco-
las não se vê a mesma organização. Dis-
se que infelizmente o Governo não nos 
dá nada do que não nos tenha tirado an-
tes. Ressaltou que a função do Gover-
nante, é governar com o dinheiro que ele 
tem da melhor maneira possível, econo-
mizando cada centavo. Falou que se es-
sas medidas as vezes impopulares forem 
tomadas no primeiro ano de madato. En-
fatiza a necessidade de indivíduos quali-
ficados em cargos governamentais e 
pede responsabilidade fiscal na próxima 
administração. Expressou sua intenção 
de monitorar de perto as ações do novo 
governo e promete votar contra quais-
quer medidas que aumentem impostos 
ou imponham custos desnecessários ao 
público. Abordou a questão da escassez 
de água em certas áreas da cidade e a 
necessidade de melhor transporte públi-
co. Enfatizou a importância de seguir as 
regras de trânsito e priorizar os serviços 
públicos, incluindo saúde e educação. 
Ele também criticou a falta de transpa-
rência em relação ao lixo não coletado e 
a situação caótica da cidade. Agradeceu 
e despediu se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
seis horas e treze minutos declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em  vinte e quatro de 
setembro de dois mil e vinte e quatro, ás 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 22ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e quatro dias do mês de setem-
bro do ano de dois mil e vinte e quatro, 
centésimo octogésimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 

legal, ás dezesseis horas e dez minutos, 
o Vereador Fred Procópio, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou o 
Segundo Secretário, o Vereador Domin-
gos Protetor que realizasse a leitura das 
atas anteriores e do expediente. Realiza-
da a leitura da atas anteriores, estas res-
taram aprovadas. EXPEDIENTE: GP 
Veto nº: 569/2024 (CMP 3447/2024); GP 
Veto nº: 567/2024 (CMP 3448/2024); GP 
Veto nº: 568/2024 (CMP 3449/2024); GP 
Projeto de Lei nº: 577/2024 (CMP 
3486/2024); Projeto de Lei nº: 3436/2024 
do Vereador Dudu; Projeto de Resolução 
nº: 3439/2024 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Ronaldo Ramos, do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Fred Procópio, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Marcelo Lessa, do 
Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Domingos Protetor, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão e da Vereadora 
Júlia Casamasso; Requerimento de Infor-
mação nº: 3478/2024 do Vereador Fred 
Procópio; Indicações 3437, 3443 à 3446, 
3450 à 3455, 3457 à 3475, 3477, 3480 à 
3484/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Domingos Protetor so-
licitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
524/2024 (CMP 3270/2024). O Veto foi 
rejeitado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 537/2024 (CMP 
3349/2024). O Veto foi rejeitado com 12 
votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno e o Vereador Junior Paixão vota-
ram a favor da manutenção do Veto. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Ronal-
do Ramos. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 2533/2023 do 
Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos.  Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e da Vereadora Gilda 
Beatriz. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 8034/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos.  Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em discussão e votação única a In-
dicação Legislativa nº: 1617/2024 do Ve-
reador Domingos Protetor. A Indicação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog,  do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 1023, 1040 e 2985/2024 
do Vereador Gil Magno; 3293, 3294 e 
3296/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor; 3326, 3327 e 3330/2024 do Vereador 
Fred Procópio; 3358, 3359 e 3360/2024 
do Vereador Junior Paixão; 3411 e 
3424/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so; 3421/2024 do Vereador Hingo Ham-
mes. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 15 votos. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que fica se per-
guntando como que um Prefeito vem 
para a reeleição com os bairros da cidade 
tomados de lixo e deve ser por isso que 
não se vê ele nas ruas. Exclamou que 
está decepcionado pois os Vereadores 
ficam na rua e estão sendo cobrados com 
relação ao lixo. Falou que não se tem o 
que fazer pois se está no emergencial e 
não está funcionando o ideal seria colo-
car uma outra empresa que pudesse fa-
zer esse tipo de serviço. Informou que 
recebeu uma denúncia hoje em relação a 
falta de insulina no Centro de Saúde. Fa-
lou que vai fazer um levantamento e ligar 
para o Secretário de Saúde para saber se 
essa informação procede. Disse ver o fi-
nal de governo do atual Prefeito está sen-
do um fracasso e tem certeza de que ou-
tras pessoas também estão vendo isso. 
Falou que o que mais lhe dói é saber que 
a taxa de lixo e de iluminação pública são 
pagas e não vemos o retorno dessas ta-
xas para a população. Informou que hoje 
saiu uma nota no jornal Diário de Petró-
polis, onde diz na primeira página que 
Vereador denuncia saque de vinte e qua-
tro milhões no IMPAS e se pergunta até 
quando esse Governo vai ficar aparecen-
do na capa de jornal com notícias que 
denigrem a imagem da nossa cidade. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PMN – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Agradeceu ao Diário 
de Petrópolis que permitiu que fizesse 
uma denúncia, e cumprimentou toda em-
presa em nome do grande jornalista in-
vestigativo Douglas Prado que transcen-
dem Petrópolis. Informou que como já 
está estampado no jornal e na internet, 
em dois mil e dezenove foi promulgado 
uma Lei que inclui o Art. 36, a Lei 7353, 
de vinte e quatro do setembro de dois mil 
e quinze. Explicou que essa Lei cria o sis-
tema de capitalização, você tem o siste-
ma de repartição que é aquele que se 
tem quatro funcionários na ativa para 
manter um na reserva e que funciona até 
o ano de dois mil e dezesseis. Continuou 
dizendo que do ano de dois mil e dezes-
seis em diante funciona o sistema de ca-
pitalização, é uma Lei Municipal essa que 
acabou de ler e também é Lei Federal, 
para que o dinheiro dos funcionários que 
retirado dos seus salários e que é tirado 
pelo Município possibilite a aposentado-
ria deles. Informou que vendo o sistema 
de transparência, desapareceu vinte e 
quatro milhões. Falou que o paragrafo 
quarto da Lei 36, fala que esse fundo não 
pode ser usado para nada além da apo-
sentadoria dos funcionários. Ressaltou 
que se quer saber uma série de coisas e 
a Prefeitura não respondeu. Perguntou 
se os saques foram autorizados e se fo-
ram quem autorizou e quem fiscalizou, 
como a Prefeitura usou esses recursos, 
porque só podem ser usados para apo-
sentadoria. Disse que se usou de manei-
ra irregular, poderemos ficar sem receber 
transferências, não poderemos assinar 
convênios e até a empresa de administra-
ção indireta da Prefeitura fica impossibili-
tadas de negociar com o Governo Fede-
ral e nem empréstimo com a Caixa Eco-
nômica Federal conseguiremos fazer. 
Exclamou perguntando como a Prefeitura 
vai repor esse dinheiro que tem juros, e a 
correção monetária dos mesmos. Falou 
que a Prefeitura não é banco então como 
pagará juros. Falou que isso é chamado 
crime de responsabilidade sendo culpado 
os gestores, o Presidente do IMPAS, Sr. 
Claudinei Portugal, será chamado nessa 
casa pois o Vereador Fred Procópio já 
providenciou isso e até o dia trinta terá 
que esclarecer essa situação. Falou que 

o Ministério Público deve investigar isso, 
para saber quem são os culpados desse 
crime de responsabilidade. Informou que 
entregará o ofício formalizando a denún-
cia sobre essa situação, ao Ministério 
Público para a Dra. Vanessa Seguezzi, 
colocando junto de acordo com as leis, 
dentre elas a Lei complementar 101/2000, 
a Lei de responsabilidade fiscal, a Lei 
complementar 109/ 2001, em âmbito Mu-
nicipal a Lei complementar 8138/2021. 
Informou que as Atas também constam 
no ofício e não existe licença e essas 
Atas são as provas documentais. Falou 
que está mostrando só um ofício para o 
Ministério Público Federal, mas também 
irá para o Ministério Público Estadual, 
para o Tribunal de Contas, para o órgão 
competente de Brasília e vai para o SI-
SEP e a Comissão de Finanças. Disse 
que hoje uma amiga, funcionária aposen-
tada informou que o IMPAS não paga aci-
ma de mil reais e manda o individuo apo-
sentado procurar seus direitos na justiça. 
Ressaltou que isto é uma bomba relógio. 
Disse que é do lado do povo e concorda 
que o aposentado tem que receber seu 
dinheiro. Exclamou que tomara que es-
sas questões tenha respostas plausíveis, 
mas que sinceramente acha difícil disso 
acontecer. Falou que o povo precisa 
aprender a votar, e não votar em troca de 
adesivo no carro, ou em troca de consul-
tas ou dinheiro, vote pelo seu coração e 
sua consciência, não vote em quem de-
fende o aborto, em quem defende coisas 
que vai contra a família. Ressaltou que 
Petrópolis tem solução, mas depende da-
queles que votam. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) JÚNIOR CORUJA, DO PSD – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu a 
grande notícia anunciada pelo Prefeito 
que na creche de Águas Lindas, em No-
gueira, que será feito no próximo ano fei-
to o quarto período que vai atender todas 
as crianças no CEI Sérgio Ribeiro Rocha, 
e isso é com muita alegria que os pais e 
moradores do local ficaram muito felizes. 
Falou que já está sendo levado para a 
Secretaria de Educação e independente 
de quem for o Prefeito no próximo ano, 
quem ganhará com isso será o povo do 
bairro Águas Lindas. Agradeceu e despe-
diu-se. 4) DOMINGOS PROTETOR, DO 
PP – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Parabeni-
zou o Vereador Dr. Mauro Peralta pela 
inciativa de denunciar esse caso absurdo 
do roubo do IMPAS. Falou que espera 
que o Ministério Público consiga apurar 
isso de forma rápida. Disse que o Presi-
dente da SSOP, que é quem assina para 
liberação do dinheiro não sabia absoluta-
mente nada. Falou que a Prefeitura dei-
xará um grande problema para o Prefeito 
que assumir a cidade. Ressaltou que o 
governo tem coragem de enganar a po-
pulação em entrevistas de TV e de Jor-
nais, como se a Cidade de Petrópolis 
está uma maravilha. Relembrou que há 
meses atrás disse que a Prefeitura vivia 
em uma Matriz, onde se vive em um mun-
do perfeito, porém na realidade nossa ci-
dade está um caos. Falou que a prefeitu-
ra não tem nada e estamos nas mãos do 
Prefeito e do Vice-Prefeito a mais de vinte 
anos e pasmem nas matérias de jornais 
colocando a culpa em quatro anos do Go-
verno do Bernardo Rossi e um ano do 
governo Hingo Hammes e o Prefeito atual 
tem a coragem de dizer que tudo o que 
está acontecendo é culpa dos ex-Prefei-
tos, sendo que o ex-Prefeito é ele e seu 
vice que estão a mais de vinte anos. In-
formou que o Governo do Hingo Hammes 
foi o mais elogiado até hoje. Falou que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta brilhante-
mente fez a denuncia cumprindo o papel 
de fiscalizador e criador de leis, e como 
disse anteriormente, o Presidente do IM-
PAS terá que vir se explicar. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
sete horas e trinta e cinco minutos decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte e cinco de 
setembro de dois mil e vinte e quatro, ás 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 23ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e três dias do mês de setem-
bro do ano de dois mil e vinte e quatro, 
centésimo octogésimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás  quatorze horas e vinte e três 
minutos, o Senhor Presidente o Vereador 
Júnior Coruja, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Segundo 
Secretário o Vereador Domingos Protetor 
que realizasse a leitura da ata anterior 
e do expediente. Realizada a leitura da 
ata anterior, esta restou aprovada. EX-
PEDIENTE: Indicações nº: 3286, 3362, 
3488, 3490 e 3492/2024. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Dr. Mauro 
Peralta solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1427/2024 do Vereador Marcelo 
Chitão. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1963/2024 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Re-
solução nº: 1495/2024 da Vereadora Gil-
da Beatriz; 1574/2024 do Vereador Fred 
Procópio; 1587/2024 do Vereador Junior 
Paixão; 1728/2024 do Vereador Domingo 
Protetor; 1755/2024 do Vereador Hin-
go Hammes e 1759/2024 do Vereador 
Eduardo do Blog. Os Projetos foram 
aprovados em bloco com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Ronal-
do Ramos. Colocado em discussão e vo-
tação única as Indicações nº: 3412/2024 
do Vereador Junior Paixão; 3417/2024 do 
Vereador Domingos Protetor; 3874, 3876 
e 3878/2024 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Ronaldo Ramos. Terminada a 
ORDEM DO DIA e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às qua-
torze horas quarenta e sete minutos de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em seguida. Escre-
vo, atesto e assino
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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